



Découvrez comment l'AECG bénéficie les PME canadiennes prêtes à exporter

Saviez-vous que le Service des délégués commerciaux du Canada (SDC) peut aider votre entreprise à découvrir les occasions d'affaires dans l'Union européenne (UE)? Le SDC a des bureaux et des délégués commerciaux spécialisés situés dans l'ensemble des 28 États membres de l'UE.

L'[Accord économique et commercial global \(AECG\)](#) entre le Canada et l'Union européenne stimulera les échanges commerciaux du Canada avec le deuxième marché mondial. L'AECG couvre pratiquement tous les secteurs et facettes de la relation commerciale Canada-UE dans le but d'éliminer ou de réduire les obstacles au commerce.



Pour en savoir plus sur :

- Ce que couvre l'AECG et ce qu'il apporte aux exportateurs canadiens de biens et services
- Comment votre entreprise peut bénéficier d'un accès préférentiel au marché de l'UE
- Comment l'AECG peut optimiser vos résultats

Grâce au SDC, exportez plus facilement. Profitez de notre expertise.

[Branchez-vous dès aujourd'hui pour explorer des nouvelles occasions d'affaires dans l'Union européenne.](#)

Pour être informé par courriel de débouchés prometteurs pour votre entreprise, inscrivez-vous à [MON SDC](#), votre lien personnel vers des renseignements commerciaux du monde entier.

Le Service des délégués commerciaux (SDC) du Canada
Affaires mondiales Canada
125, promenade Sussex, Ottawa (Ontario) K1A 0G2, Canada
www.delequescommerciaux.gc.ca | 1-855-534-7115

N'hésitez pas à faire suivre ce courriel à vos collègues chargés de l'expansion de votre organisation.

Vous avez reçu le présent courriel à titre de contact ou de client du [Service des délégués commerciaux du Canada](#). Si vous ne désirez plus recevoir d'informations sur nos produits et services par courriel, vous pouvez [accéder à votre compte et annuler votre abonnement](#).



Global Affairs Canada

Trade Commissioner Service

Affaires mondiales Canada

Service des délégués commerciaux

Canada



Find out how CETA benefits export-ready Canadian SMEs

Did you know the Canadian Trade Commissioner Service (TCS) can help your company explore business opportunities in the European Union (EU)? The TCS has offices and experienced Trade Commissioners located in all 28 EU member states.

The [Canada-European Union Comprehensive Economic and Trade Agreement \(CETA\)](#) will boost Canada's trade with the world's second-largest market. CETA covers virtually all industry sectors and aspects of Canada-EU trade in order to eliminate or reduce barriers.



Learn more about:

- What CETA covers and offers for Canadian exporters of goods and services
- How preferential access to the EU market can benefit your company
- Why CETA can boost your company's bottom line

Make exporting easier — get the TCS advantage.

[Connect your business online today to explore new business opportunities in the European Union.](#)

Opt-in to receive other email notifications of exciting opportunities for your business through [MY TCS](#): Your personal link to business intelligence from around the world.

The Canadian Trade Commissioner Service (TCS)
Global Affairs Canada
125 Sussex Drive, Ottawa ON K1A 0G2, Canada
www.tradecommissioner.gc.ca | 1-855-534-7115

Please forward this email to your colleagues responsible for business development in your organization.

You are receiving this email because you are a contact of the [Canadian Trade Commissioner Service](#) (TCS) or have opted-in to receive email communications from the TCS. If you do not wish to receive information about our products and services, you can [login to your account and unsubscribe](#).

